

## Durango acerca ochenta diarios internacionales a los inmigrantes

**El proyecto del área de inmigración municipal lleva por nombre 'biblioteca intercultural'.**

I. GORRITI. DURANGO. El Área de Inmigración del Ayuntamiento de Durango, junto con la Biblioteca Municipal, está desarrollando una serie de acciones encaminadas a potenciar el acceso y la participación de la población inmigrante a los servicios que se prestan en este espacio. Uno de ellos será poner a su servicio 80 diarios internacionales.

El propósito del área se encamina 'a través de la adquisición y creación de recursos que atiendan a sus necesidades culturales, formativas y educativas', explicaron fuentes municipales.

En esta ocasión el proyecto, denominado Biblioteca Intercultural tiene como objetivo 'convertir este espacio cultural del municipio en un lugar de convivencia, intercambio y aprendizaje intercultural', enfatizaron.

Con todo, desde finales de junio la Biblioteca Municipal de Durango tiene en marcha un nuevo servicio denominado Diarios del Mundo. Es una iniciativa de consulta de prensa internacional a la carta que permite ofrecer, diariamente, la oferta periodística internacional en formato impreso.

Con este proyecto, la Biblioteca Municipal de Durango pondrá a disposición del público periódicos impresos, elegidos de una base de datos que engloba a diarios de más de 80 países.

Asimismo, se ofrecerá la posibilidad de elegir otros títulos para su impresión, poniendo para ello a disposición de la persona usuaria un cuestionario de intereses.

### CONTACTO CON EL ORIGEN

Diarios del Mundo constituye una iniciativa de interés general, que permitirá, 'a las personas inmigrantes, mantener un contacto directo con sus países de origen. Al mismo tiempo se pretende satisfacer el interés de las personas que viven en Durango por la realidad internacional, incluso, para practicar y mejorar sus conocimientos'.